
西区自治協議会 会議概要（速報版） 

平成３０年度 第５回会議  

開催日時 平成３０年８月２８日（火）午後３時から午後５時１５分 

会  場 西区役所健康センター棟１階大会議室 

出 席 者 

委  員 

岩脇会長 下川副会長 渡辺(美弥子)副会長 田村委員 寺瀬委員  

小林(邦太郎)委員 髙島委員 小林(勉)委員 風間委員 岩沢委員  

佐藤委員 田中委員 大谷委員 浅妻委員 中原委員 五十嵐委員  

藤丸委員 木村委員 古俣委員 塩川委員 加野委員 渡邊(正友)委員  

鍋谷委員 高橋(伸絵)委員 郷委員 坂井委員 佐野委員 三富委員  

高橋(由紀子)委員  計２９名 

［欠席：藤橋委員 永吉委員 荒井委員 藤田委員 小林(直起)委員  

近藤委員 山川委員］ 

事 務 局 等

笠原西区長、真田西区副区長兼総務課長、堀地域課長、五十嵐区民生活課長、

渡部健康福祉課長、澤栗保護課長補佐、鈴木農政商工課長、古俣建設課長、

吉田西出張所長、外山黒埼出張所長、植野西区教育支援センター所長、岸本

坂井輪地区公民館長、伊藤坂井輪図書館長ほか 

主な議事 

１ 次期行政改革プランについて 

○資料に基づき、市長が説明しました。 

○委員から出された意見等は下記のとおりです。 

・５年間で正職員２２０人削減とあるが、行政サービス低下や職員の働き

方改革とのバランスが懸念されるがいかがか。 

 ⇒民営化やＩＴ、ＡＩなどで代替できるものは積極的に取り入れていき

たい。 

・コミュニティコーディネーター養成講座受講者による人材活用をコミュ

ニティ協議会へ促してもらいたい。 

 ⇒コミュニティ協議会へ情報を伝えたい。 

・基金残高が大幅に削減したが、どうして早く見直さなかったのか。 

 ⇒もう少し厳しくしなければならなかったと反省している。 

・公共施設の整備について、施設ができれば維持費等がかかるが、施設の

稼働率、有効性はどうか。 

⇒人口が増えた昭和 50 年代に施設が増え、その施設の老朽化による改修

や建替え時期が今後一斉に到来する。これからは、施設の複合化や集約

化など有効活用を図っていきたい。 

・基金の大幅な減少により、経済の活性化が重要である。限られた予算の

中でどのように住民に還元するか、これまでの予算編成では難しいと思

うので取捨選択していただき、協力できるところは協力していきたい。



２ 部会の状況報告 

○資料１に基づき、各部会長が部会の審議状況について説明しました。 

＜次回日程について＞ 

【第１部会】９/11(火)15:00～［防犯に関する講演会についてほか] 

【第２部会】９/10(月)16:30～［健康寿命延伸に向けた講演会についてほか] 

【第３部会】９/６(木)14:00～［特産物・観光地カレンダー事業について ほか]

【ＰＴ１】 ９/５(水)15:00～［第２７号の校正 ほか] 

【ＰＴ２】 ９/６(木)15:30～［第６回西区ｱｰﾄﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙについて ほか]

３ 新潟市国民保護協議会委員の推薦について 

○資料２に基づき、事務局が説明しました。 

○審議の結果、現在委員に就任している岩脇会長を推薦することとしました。 

４ 区自治協議会運営指針の見直しについて 

○資料３に基づき事務局が説明し、委員から出された意見等を市民協働課へ報告

することとしました。 

○委員から出された意見等は下記のとおりです。 

・委員の再任回数の上限を無くすことについて、団体の新陳代謝が図られ

ず、活性化に繋がらないのではないか。 

５ （仮称）新潟市立保育園配置計画（素案）について 

○資料４に基づき、保育課より説明がありました。 

６ その他 

○会長から、委員研修会の実施について提案があり、９月２９日開催の健康福祉

課と社会福祉協議会が主催する「西区支え合いのしくみづくり研修会」への出

席とすることに決定しました。

＜次回日程について＞ 

○第６回西区自治協議会 

開催日程：平成 30 年９月 27 日（木）午後３時 

 会場：西区役所健康センター棟３階大会議室

傍聴者 ３名 


